del transbordador y su operación a distancia desde la cabina permitirá la manipulación de carga en el espacio.

Según este acuerdo, Canadá desarrollará el sistema y suministrará la primera unidad gratuitamente cuyo costo aproximado será de 30 millones de dólares. Posteriormente, la NASA adquirirá de Canadá las unidades necesarias para equipar cinco transbordadores espaciales.

La fecha de entrega de la primera unidad es 1979.

Limites de contaminación del aire

La Ministra del Ambiente, Jeanne Sauvé, anunció recientemente que si las provincias adoptan nuevas directrices sobre emisión de contaminantes, se conseguirá reducir casi en un 70% la contaminación aérea causada por plantas de fabricación de coque para uso metalúrgico.

Los nuevos límites de emisión son 1,17 kilogramos de anhídrido sulfuroso y 0,450 gramos de materia particulada por cada tonelada de coque seco producido. La producción de una tonelada de metal requiere quemar unos 771 kilogramos de coque.

Alza en el comercio Canadá/Unión Soviética

La firma del protocolo de acuerdo entre Canadá y la Unión Soviética, por el cual la Corporación para el Desarrollo de la Exportación proporcionará hasta un máximo de \$500.000.000 en préstamos a canadienses que desean vender bienes de producción, equipos y servicios a agencias soviéticas, ha dado un gran empuje a las relaciones comerciales entre ambos países.

El acuerdo estipula préstamos para la compra de bienes de producción y servicios conexos de firmas canadienses. Se invitará a los bancos canadienses privilegiados a que participen con la Corporación en cada uno de los préstamos hechos al Banco de Comercio

Exterior de la Unión Soviética.

El acuerdo determina que parte del crédito se utilice durante el primer año y el resto en un plazo máximo de dos años.

Restricción en el comercio de especies, amenazadas de extinción

El 1 de julio entró en vigor en Canadá un acuerdo internacional sobre el comercio de plantas y animales amenazados de extinción, ratificado recientemente por Canadá, anunció el Servicio de la Fauna Silvestre de Canadá.

Dicho acuerdo restringe el comercio en más de 800 especies y productos derivados de ellas al exigir permisos
para cualquier envío hecho entre Canadá y otras naciones, constituyendo un
esfuerzo internacional para conservar
gran número de plantas y animales salvajes amenazados de extinción por un
comercio excesivo.

Uno de los grupos más afectados por dichas restricciones serán los turistas que viajan al extranjero. Artículos tales como bolsos, botas, abrigos, cinturones, joyas y esculturas están hechos a veces de pieles, plumas y otras partes de animales o plantas en peligro de extinción. Dichos artículos no podrán importarse a Canadá sin la debida autorización del país exportador.

La máquina de escribir eléctrica es ya veterana

Aunque las máquinas de escribir eléctricas no se popularizaron hasta comienzos de los años 60, la colección de la Hidroeléctrica de Ontario posee una fabricada en los Ruidosos Años Veinte.

Dicha máquina la compró en 1922 una mujer de Burlington, Ontario, escritora independiente. Los anuncios publicitarios de tal máquina de escribir, una "Woodstock Electric", alardeaban que "estaba movida por las cataratas del Niágara".